



II CLASICA DE LAS PALMAS

“Memorial Alberto Santana”

16 de Octubre de 2010

El Club Cuatro Latas de Gran Canaria les da la bienvenida a la II Clásica de las Palmas, “Memorial Alberto Santana” y les invita a disfrutar de este día entre sus amigos.

La prueba que será puntuable para la IV Copa Clásica Gran Canaria, contará con un rutómetro bastante sencillo, con bajo nivel de dificultad, por lo que será una prueba bastante relajada. Cuenta con sólo el 85% de tramos de regularidad que se desarrollará por las carreteras del centro y sureste de la isla el sábado 16 de Octubre en una sola etapa dividida en tres secciones y 14 tramos.

La salida está prevista para las 11:00 en los aparcamientos exteriores del Centro Comercial Las Arenas.

Después de recorrer 85 Km. de los 4 primeros tramos parada para reportaje y 20 min. de descanso para luego acometer la segunda sección con otros 4 tramos y 60 Km. más para llegar a San Mateo a las 15:00 y disfrutar de un merecido almuerzo.

A las 16:40 se inicia la tercera y última sección con 133 Km. repartidos en 6 tramos que llevarán de nuevo al Centro Comercial Las Arenas a las 20:00 de la noche.

A las 20:45 habrá una cena para los participantes y posteriormente se hará la entrega de trofeos a las 21:30 en dicho centro comercial.

Para contactar con el club organizador tlf: 609 774 851(Jorge Bethencourt)